

A l'intérieur :

1° Dans la fièvre typhoïde, comme antiseptique intestinal. Sous son influence, les selles perdent complètement leur odeur infecte et leur nombre diminue; la fièvre, la stupeur, le météorisme, disparaissent insensiblement : on ne constate aucun phénomène pénible, ni éruption, ni dysurie. On peut le prescrire chez l'adulte de différentes manières :

Salicylate de bismuth.....	} 10 grammes.
Naphtol.....	
Magnésie.....	

Divisez en 30 cachets ; de 2 à 5 par jour.

a). Sous forme de cachets à la dose fractionnée de 2 ½ à 3 grammes par jour; b). Sous forme de granules que l'on fait prendre par cuillerée à dessert d'heure en heure; c). Simplement en poudre associé au sucre, comme dans la formule suivante :

Naphtol B.....	2 gr. 50
Charbon de Belloc	5 gr.
Salicylate de bismuth.....	2 50
Sucre.....	q. s.

Chez les enfants, on prescrit, soit la poudre, soit les cachets.

Naphtol.....	} 2 gr. 50.
Salicylate.....	

Pour 10 cachets, à prendre de deux en deux heures.

La poudre peut être administrée dans du lait sucré ou dans la potion du Todd.

2° Dans les dyspepsies, les dilatations de l'estomac, les empoisonnements putrides, la typhlite, la dysenterie, les maladies avec insuffisance hépatique ou rénale, l'hyperthermie. M. Bouchard l'associe au salicylate de bismuth.

3° Dans les pleuresies avec ou sans épanchement, dans la pneumonie, dans les kystes hydatiques. On l'utilise, dans ces cas, sous forme d'injections, d'après la formule suivante :

Naphtol B.....	5 grammes.
Alcool à 90°.....	33 —
Eau distillée chaude.....	q. s. pour faire 100 cc.

(Bulletin médical)